



# thePersonal

Home and Auto Group Insurer

**Group rates. Preferred service.**

# RAIC | IRAC

Royal Architectural Institute of Canada

Institut royal d'architecture du Canada



# laPersonnelle

Assureur de groupe auto et habitation

**Tarifs de groupe. Service unique.**



**Take advantage of your exclusive group insurance savings with The Personal**

---

**Get preferred rates on home and auto insurance**



**Profitez de rabais de groupe exclusifs pour vos assurances avec La Personnelle**

---

**Obtenez des tarifs avantageux en assurance auto et habitation**



Here for you,  
now and always



You could save more if you bundle your home and auto policies with us.



Come enjoy over 50 years of trusted service. See why more than 98% of clients renew with us year after year.<sup>1</sup>

The **Royal Architectural Institute of Canada** has partnered with **The Personal** to give you access to:



**Exceptional customer service from advisors who go the extra mile**



**Special rates not available to the general public**



## The Personal App to keep things simple

Manage your insurance anywhere, anytime, in just a few clicks with our Online Services

Plus, download **The Personal App** for:



**Radar™**  
**Get an alert** if there's a major weather system approaching that could damage your property





## Home insurance



### All-Risk Insurance

Our comprehensive policies help protect against fire, theft, vandalism and some water damage, and include liability coverage.



### Optional coverages include:

- ▶ Additional coverages for certain types of water damage
- ▶ Coverage for your valuables
- ▶ Coverage for your swimming pool

### Plus, you could save if you:

- ▶ Are claims-free for several years
- ▶ Have a centrally monitored security system



## Auto insurance



### Worry-Free Option™

To cover you if you borrow or rent a car, need a tow, and more.



### 5-Year New Vehicle Protection

To help ensure that, in the event of a total-loss, your replacement vehicle will have the same specifications and features as your current one.

### Plus, you could save if you:

- ▶ Have a clean driving record
- ▶ Insure more than one car



## Recreational

We can offer coverage for your:

- ▶ Motorcycle
- ▶ Trailer
- ▶ ATV
- ▶ Motor home
- ▶ Snowmobile
- ▶ Boat





**Nous sommes  
toujours là pour vous**



**Vous pourriez économiser davantage en regroupant vos polices d'assurance auto et habitation avec nous.**



**Nous offrons des services de confiance depuis plus de 50 ans. Voyez pourquoi plus de 98 % de nos clients et clientes renouvellent leurs assurances avec nous, année après année<sup>1</sup>.**

L'Institut royal d'architecture du Canada a conclu un partenariat avec **La Personnelle** pour que vous ayez accès à :



**un service à la clientèle exceptionnel de conseillers et conseillères qui en font plus pour vous;**



**des tarifs spéciaux qui ne sont pas offerts au grand public.**



**Avec l'application La Personnelle, c'est tout simple**



Gérez vos assurances n'importe où, n'importe quand et en quelques clics grâce à nos services en ligne.

De plus, téléchargez l'**application La Personnelle** pour accéder à :



**Radar<sup>MC</sup>**  
**Recevez une alerte** si un système météorologique important approche et peut endommager vos biens.





## Assurance habitation



### Assurance tous risques

Nos polices d'assurance offrent une protection contre le feu, le vol, le vandalisme et certains dégâts d'eau, et comprennent une garantie responsabilité civile.



### Les protections optionnelles incluent :

- ▶ des couvertures additionnelles pour certains types de dégâts d'eau;
- ▶ une couverture pour vos biens de valeur;
- ▶ une couverture pour votre piscine.

### De plus, vous pourriez économiser si vous :

- ▶ n'avez pas fait de réclamation depuis plusieurs années;
- ▶ avez fait installer un système d'alarme relié à une centrale.



## Assurance auto



### Option Sans trac<sup>MD</sup>

Pour vous protéger si vous empruntez ou louez une voiture, avez besoin d'un remorquage et plus encore.



### Couverture de 5 ans pour véhicule neuf

Pour faire en sorte qu'en cas de perte totale, votre véhicule de remplacement possède les mêmes caractéristiques et spécifications que votre véhicule actuel.

### De plus, vous pourriez économiser si vous :

- ▶ avez un dossier de conduite sans tache;
- ▶ assurez plus d'une auto.



## Véhicules de loisirs

Nous pouvons offrir des protections pour votre :

- ▶ motocyclette
- ▶ véhicule tout-terrain
- ▶ motoneige
- ▶ remorque
- ▶ autocaravane
- ▶ bateau



Visit our website or call us today  
for current discounts and offers.

[thepersonal.com/raic](https://thepersonal.com/raic)  
1-888-476-8737

Pour en savoir plus sur nos tarifs et nos offres,  
visitez notre site Web ou communiquez avec  
notre Centre de contact avec la clientèle.

[lapersonnelle.com/irac](https://lapersonnelle.com/irac)  
1 888 476-8737

Get social with us



Suivez-nous



**thePersonal**

Home and Auto Group Insurer

**Group rates. Preferred service.**

**RAIC | IRAC**

Royal Architectural Institute of Canada

Institut royal d'architecture du Canada



**laPersonnelle**

Assureur de groupe auto et habitation

**Tarifs de groupe. Service unique.**

The Personal refers to The Personal Insurance Company. Certain conditions, limitations and exclusions may apply. Savings are based on each client's individual profile. Savings and discounts are subject to eligibility conditions. Rates and discounts are subject to change without notice. The terms and conditions of the coverages described are set out in the insurance policy, which always prevails. Auto insurance is not available in Manitoba, Saskatchewan and British Columbia due to government-run plans. Homeowners can receive up to a 35% discount, condominium owners can receive up to a 15% discount and tenants can receive up to a 10% discount on their home insurance. This discount is approximate and is exclusive to new customers when they choose to combine their home and auto insurances. The Personal<sup>®</sup> and related trademarks are trademarks of The Personal Insurance Company, used under license. Radar<sup>™</sup> is a trademark of Desjardins General Insurance Group Inc., used under license. Worry-Free Option<sup>™</sup> is a trademark of Desjardins General Insurance Group Inc., used under license.

1. Internal statistics of The Personal: Number of national policyholders across all groups who renewed their policies when their policy came up for renewal from January to August 2024. The rate does not include mid-year term cancellations and terminations.

La Personnelle désigne La Personnelle, compagnie d'assurances. Certaines conditions, exclusions et limitations peuvent s'appliquer. Les économies sont basées sur le profil individuel de chaque client. Les économies et les rabais sont sous réserve des conditions d'admissibilité. Les taux et les rabais peuvent être modifiés sans préavis. L'assurance auto n'est pas offerte au Manitoba, en Saskatchewan ni en Colombie-Britannique, où il existe des régimes d'assurance gouvernementaux. Les propriétaires de maison peuvent bénéficier d'un rabais pouvant aller jusqu'à 35 %, les propriétaires de condo peuvent bénéficier d'un rabais pouvant aller jusqu'à 15 % et les locataires peuvent bénéficier d'un rabais pouvant aller jusqu'à 10 % sur leur assurance habitation. Ce rabais est approximatif et est réservé aux nouveaux clients, lorsqu'ils choisissent de combiner leurs assurances auto et habitation. La Personnelle<sup>MD</sup> et les marques de commerce associées sont des marques de commerce de La Personnelle, compagnie d'assurances, utilisées sous licence. Radar<sup>MC</sup> est une marque de commerce de Desjardins Groupe d'assurances générales inc., employée sous licence. Option Sans Tracas<sup>MD</sup> est une marque déposée de Desjardins Groupe d'assurances générales inc., employée sous licence.

1. Statistiques internes de La Personnelle : nombre de titulaires de police au pays, dans l'ensemble des groupes, qui ont renouvelé leur police lorsque celle-ci est arrivée à échéance, de janvier à août 2024. Le taux ne comprend pas les annulations et les résiliations à mi-parcours.